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Ata nº 2.389, de 15 de julho de 2019. 

23ª Sessão Ordinária 

Aos quinze dias do mês de julho de dois mil e dezenove, às 

dezenove horas no Plenário Pedro Lucas, reuniram-se os 

Vereadores sob a Presidência da Vereadora Marisa da Rosa 

Azevedo e secretariada pela Secretária Vereadora Oneide Severina 

Petry. Informou que tem na Mesa a prestação do Sindicato, sobre a 

Escola de Sapateiros, referente ao resultado. Solicitou ao chefe de 

secretaria Sr. Claudio Hack que fizesse a leitura da mensagem 

espiritual. Saudou nominalmente aos que estavam no Plenário.  

NA MATÉRIA DE EXPEDIENTE 

Convite de Formatura do EJA, dia 27.07.2019, às 19:30h, no Centro 

de Cultura; Indicação nº 048, Vereadores Francisco Adams (PDT), 

Marisa da Rosa Azevedo (MDB), Oneide Severina Petry (MDB), 

Hilário Iluir Behling (PSB), Pedro Senir Farencena (PT), João Alberto 

Kunz (PSDB e Irineu Feier (MDB), “Solicitam que se faça a 

pavimentação ou asfalto na Rua do Morro Ceroula, desde a Linha 28 

até onde tem asfalto.”; Indicação nº 049, Vereadores Irineu Feier 

(MDB), João Alberto Kunz (PSDB), Marisa da Rosa Azevedo (MDB), 

Oneide Severina Petry (MDB), Francisco Adams (PDT), Pedro Senir 

Farencena (PT) e Hilário Iluir Behling (PSB), “Solicitam que seja feito 

um estudo, uma viabilidade, para que se efetue o asfaltamento da 

Rua Jacob Henrique Strauss, em Linha Café.”; Indicação nº 050, 

Vereadores Irineu Feier (MDB), João Alberto Kunz (PSDB), Marisa 

da Rosa Azevedo (MDB), Oneide Severina Petry (MDB), Francisco 

Adams (PDT), Pedro Senir Farencena (PT) e Hilário Iluir Behling 

(PSB), “Solicitam que se faça um estudo para padronizar asa 

paradas de ônibus na área urbana.”; Indicação nº 051, Vereadores 

Irineu Feier (MDB), João Alberto Kunz (PSDB), Marisa da Rosa 

Azevedo (MDB), Oneide Severina Petry (MDB, Francisco Adams 

(PDT), Pedro Senir Fraencena (PT) e Hilário Iluir Behling, “Solicitam 

que se faça melhorias na travessa que liga a Rua Brasil e a Rua 



2 
 

Kayser, ali onde fica a passarela que dá na Rua Rosalina Born.”; 

Indicação nº 052, Vereadores Irineu Feier (MDB), João Alberto Kunz 

(PSDB), Marisa Da Rosa Azevedo (MDB), Oneide Severina Petry 

(MDB), Francisco Adams (PDT), Pedro Senir Farencena (PT) e 

Hilário Iluir Behling (PSB), “Solicitam que se faça recapeamento na 

Rua Guilherme Franck e seja feito o asfalto na Rua Jacob Herrmann, 

ambas as Ruas em Linha Café Baixa.”; Indicação nº 053, 

Vereadores Irineu Feier (MDB), João Alberto Kunz (PSDB), Marisa 

da Rosa Azevedo (MDB), Oneide Severina Petry (MDB, Francisco 

Adams (PDT), Pedro Senir Farencena (PT) e Hilário Iluir Behling 

(PSB), “Solicitam que se coloque iluminação pública em Linha Café 

nos seguintes locais: antes do Camping do Beckinha em um poste, 

antes da ponte na mesma direção falta num poste, depois a direita 

em direção a Furnas logo após a ponte duas luminárias e depois do 

Camping da Pedreira falta uma lâmpada em um poste.”; Pedido de 

Informação nº 05, Vereadores Hilário Iluir Behling (PSB, João 

Alberto Kunz (PSDB), Pedro Senir Farencena (PT), Francisco 

Adams (PDT), Marisa da Rosa Azevedo (MDB), Irineu Feier (MDB) e 

Oneide Severina Petry (MDB), “ Solicitam informações do Processo 

Administrativo aberto contra o servidor Luis Fernando Gracia, bem 

como se já esclarecido os motivos da demora na sua tramitação.”; 

Pedido de Informação nº 06, Vereadores Hilário Iluir Behling (PSB), 

João Alberto Kunz (PSDB), Pedro Senir Farencena (PT), Francisco 

Adams (PDT), Marisa da Rosa Azevedo (MDB), Irineu Feier (MDB) e 

Oneide Severina Petry (MDB), “Solicitam detalhamento dos 

proventos totais recebidos pelo servidor Moises Marcon, bem como 

o detalhamento das horas extras realizadas e as atividades 

desempenhadas a partir de março de 2019.”; Projeto de Lei 

Municipal nº  3.798, de 10.07.2019, “Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a contratar por tempo determinado de 03 (três) meses até 

o limite de 01 (um) ano, de 02 (dois) Técnicos de Enfermagem 

40hs.”; Projeto de Lei Municipal nº 3.799, de 11.07.2019, “ Autoriza o 
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Poder Executivo Municipal a efetuar o pagamento de Abono aos 

Agentes Comunitários de Saúde.”; Projeto de Lei Municipal nº 3.800, 

de 11.07.2019, “Autoriza abertura de Crédito Suplementar, dá 

recursos para cobertura e outras providências.”; Projeto de Lei 

Municipal nº 3.801, de 11.07.2019, “Autoriza abertura de Crédito 

Suplementar, dá recursos para cobertura e outras providências.”. 

NO HÓRARIO DE EXPEDIENTE 

Não houve Vereadores inscritos. 

A PRESIDENTE TAMBÉM NÃO FEZ SUAS CONSIDERAÇÕES. 

Apenas reiterou o convite para que todos participem da Audiência 

Pública em Igrejinha que discutirá sobre o Setor Calçadista. 

Agradecendo a presença de todos.  

 

NA ORDEM DO DIA 

A presidente informou que encaminhará as Indicações nº 048, 049, 

050, 051, 052 e 053. Colocado em discussão os Pareceres e os 

Projetos de Leis Municipais nº 3.787, 3.788, 3.789, 3.790, 3.791, 

3.795 e 3.797 um por um e um por um foram aprovados por 

unanimidades. Não havendo mais nada a tratar encerrou esta 

Sessão Ordinária convidando a todos para participarem da Sessão 

Ordinária no dia 29 de julho de 2019, no Plenário Pedro Lucas, Três 

Coroas/RS, 15 de julho de 2019.  

 

 


